## 総社西小学校だより

## 人権講話 「大丈夫!」と「大丈夫?」

人権とは、簡単に言うと「皆さんが一人一人が、個性を認め合い、毎日楽しく生活できること」を言います。そこで、毎日の学校生活が楽しくなるように校長先生が大好きな言葉を教えます。それは、ふわふわ言葉にもある「大丈夫」という言葉です。この言葉には、



たくさんの意味があります。今日は、そのなかでも2つだけ教えます。 それは「大丈夫!」と「大丈夫?」です。この違いがわかりますか?お 友達を勇気付ける「大丈夫!」とお友達を心配する「大丈夫?」です。 心配いりませんよ「大丈夫!」だからとお友達を励まします。それから、 不安そうなお友達に「大丈夫?」何か手伝おうかと聞いてあげます。こ の2つの「大丈夫」を使って、毎日が楽しい学校生活を送りましょう。

(2月6日:児童朝礼の校長講話より抜粋)

## ケガ防止のためのアクティブ体操を実施!



1月19日(木), JFEスチールの講師の方をお招きし, アクティブ体操に全校で取り組みました。学校保健委員会の方にもご参加いただき, ありがとうございました。西小バージョンに改良して定期的に実施し, 日常生活のケガの防止に取り組みたいと考えています。

令和5年2月15日発行 校長:岡本博之

『そうじゃ教育大綱』 ☆ 終社を愛す子供

☆ 心優しい子供
☆ 礼儀正しい子供



2月の品格教育の目標は「自律心」です。 よい姿勢に気を付ける,毎日くつを揃える,

大きな声で返事をする,ゲームは約束の時間になったらスパっと止める,決まった時間に自分で寝る・起きるなど,その都度考えることで,好ましい行動が身に付いてくると思います。人から言われてするのではなく,自分でしっかり考え,自分自身をコントロールしていきましょう。



## コロナに負けず!寒さにも負けず!感染対策をしながらも教育活動を実施中!



〇1月18日(水):5年生 さん太しんぶん館へ社会科見学



〇2月2日(木):5年生 講師の先生を招いて琴の授業



〇1月18日 (水):5年生 倉敷マスカットスタジアム見学



O2月3日(金): 1年生 新入生説明会での発表会



〇2月1日(水):全校児童運動場で長縄集会を開催



○2月3日(金): 新入生保護者 保護者説明会での様子